

Soñar Soñar es un espacio de encuentro entre el arte y la salud de Tapalqué desarrollado por Florencia y Nazareno.

En el mismo lugar funciona un consultorio pediátrico, una tienda de juguetes artesanales de madera (además de libros para las infancias y juegos de mesas) una imprenta que combina la edición digital con la imprenta artesanal y el hogar familiar.

El trabajo, el arte, los antiguos oficios y la salud de lxs niñxs son un pilar fundamental de este espacio desarrollado por un Médica Especialista en Pediatría, un Licenciado en Artes Visuales y su pequeña hija Gricel.

#### Fábrica de juguetes artesanales

Cuando nació Gricel, la crianza y sus primeros juguetes reconectaron a Nazareno con un mundo que había conocido y disfrutado estudiando arte: el diseño y la fabricación de juguetes.

Una caladora de banco, que llegó a sus manos como regalo de navidad, algunas otras herramientas que fue adquiriendo y el tiempo muerto de la cuarentena empujaron a este padre primerizo a dar forma a la fábrica.

Los juguetes creados en taller de Soñar Soñar han llegado a muchas casas y jugueterías de la provincia de Buenos Aires como General Alvear, Saladillo, La Plata, Azul, Médanos, también a Capital Federal, y a provincias como Neuquén, Chaco, Córdoba, Catamarca, La Pampa.

#### Consultorio Pediátrico

El consultorio fue pensado como un espacio para poder acompañar infancias y adolescencias de forma amorosa.

En el espacio conviven la consulta médica con música, muñecos para abrazar y juegos para crear y divertirse.

Florencia es médica especialista en pediatría recibida en la UBA, hizo su residencia en el Hospital Mercante y disfruta de los desafíos que le presenta el consultorio, sobre todo en lo relacionado con el desarrollo y alimentación.

Realizó un posgrado de Alimentación basada en Plantas de la UNR y atiende en el Hospital Municipal y en espacios de atención primaria de la salud rurales.

#### La imprenta

Impulsado por la idea de escribir crónicas historias de gente del pueblo que valen la pena contar, Nazareno se convirtió en redactor e imprentero.

Se podría decir que la imprenta tiene su génesis en la realización de Aldea Tapalqué, un proyecto que nació en otoño de 2018, a través del cual Nazareno realizó una revista bimestral de distribución gratuita donde los vecinos y vecinas de Tapalqué cuentan sus historias de vida.

Los primeros números se imprimieron sólo de forma digital y desde hace dos años empezaron a tener tapas impresas de forma tradicional gracias a la puesta en marcha de una antigua máquina tipográfica Minerva de tipos móviles (plomo y madera).

Con más de 100 años y media tonelada de peso la máquina fue bautizada como imprentasauro. Descartada como hierro, y condenada a al desguace llegó a Soñar Soñar, donde volvió a la vida después de una ardua puesta a punto

Además de las tapas de Aldea Tapalqué, también imprimió el afiche ¡Viva la Teta! Para la Semana de la Lactancia Materna y el afiche en Defensa de la Educación Pública, ambos distribuidos de forma gratuita.

También se imprimieron los fanzines "Mi Gata" con ilustraciones de Gricel y "Deseos, por el Señor Zorro".

Este último fue escrito Naza y Flor y relata las aventuras de un personaje que vive en el consultorio de Soñar Soñar que invita a que la consulta sea más amorosa.

Hace poco más de un año Soñar Soñar inauguró su nuevo local donde conviven todos los proyectos de la familia. La tienda de juguetes, el consultorio y la imprenta.

¿Cómo funciona? Por un lado funciona un espacio de consultorio donde atiende Flor, acompañando a las familias como pediatra, y por otro lado un showroom donde Naza exhibe y pone a la venta sus juguetes junto a una tienda de libros para infancias.

Estos espacios son independientes pero se unen para dar lugar a charlas, talleres, actividades.

Este año en el espacio se celebró la primavera, el mes de las infancias y la tradicional Fogata de San Juan, fecha en la que también festejaron el primer aniversario del nuevo local con un fanzine de distribución gratuita.

Redes: @soniar.soniar @aldeatapalque